



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2015-2016年度 第8週報 No. 1897 2015年(平成27年)8月28日 第1897回 例会記録 9月4日発行

本日〈9月4日〉のプログラム

- ◆齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◆献立 キーマカレー
- ◆卓話 「迷惑メールを97%阻止——S25Rの真髄」
インターネット技術者 浅見秀雄様
(紹介者 西山潔会員)

「**本日のBGM**」
アルバム「ベストオブヴォサノバ Vol.1」より



PHOTO 小池將夫会員

司会 小山市康 副幹事

点鐘 江森国一 会長

齊唱 「それでこそロータリー」

四つのテスト 山本芳弘 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

- 小池旭様 (第2590地区 第4Gガバナー補佐)
谷川公一様 (ゲストスピーカー・地区拡大増強委員長)
伊藤主峰様 (2014-15年度青少年交換学生)
森香苗様 (入会候補者)

2015-2016年度 RI会長 K.R.“ラビ”ラビンドラン



世界へのプレゼントになろう

ビジター紹介

神奈川RC 金野克佐様 横浜西RC 野村豊様
川崎南RC 田中孝司様 綾瀬RC 関川秀三郎様

特別行事

◎ガバナー補佐公式訪問



第2590地区 第4G ガバナー補佐 小池 旭様

第2590地区 ガバナー 箕田敏彦

会長 江森国一	会計 渡邊淳
会長エレクト 植田清司	副会計 白井康夫
副会長 矢野修二	S A A 長井章
副会長 加藤仁昭	副 S A A 白鳥厚夫
幹事 朝日達夫	副 S A A 濵谷高弘
幹事 小山市康	クラブ会報 田中龍太郎

例会日
例会場
URL
E-mail

毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
ホテルキャメロットジャパン
<http://www.kanagawahigashi.com/>
kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局
創立記念日

ホテルキャメロットジャパン内
〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
昭和51年5月29日

◎青少年交換学生帰国挨拶



2014-15年度青少年交換学生 伊藤 主峰 様

出席報告

中野 真理 出席委員長

会員総数	53名	(32+21)名	
出席会員数	43名	(27+16)名	
出席率	91.49%		
ゲスト	4名	ビジター	4名
前回補正後	89.58%	前々回補正後	91.30%

スマイルボックス 白鳥 厚夫 副S A A

第2590地区 第4G ガバナー補佐 小池 旭様（横浜東RC）
本日はガバナー公式訪問を受けてのクラブ協議会で参りました。
どうぞよろしくお願ひ致します。

地区拡大増強委員長 谷川公一様（横浜西RC） 本日は卓話で
伺いました。どうぞよろしくお願ひ致します。

神奈川RC 金野克佐様 本日もお世話になります。

川崎南RC 田中孝司様 久しぶりにお世話になります。

横浜西RC 野村 豊様 本日は、大変お世話になります。どう
ぞよろしくお願ひ申し上げます。

綾瀬RC 関川秀三郎様 久しぶりに参りました。よろしくお願
ひ致します。

岡部雄一郎君 結婚祝い、ありがとうございます。あと1年で
25年です。妻の言うことを聞いて過ごします。

江森国一君 ①小池ガバナー補佐、本日はご指導の程、よろしく
お願ひ致します。②地区拡大増強委員長の谷川様、卓話、よ
ろしくお願ひ致します。③青少年交換学生の伊藤君、お帰りな
さい。

吉田隆男君 第2590地区ガバナー補佐 小池旭様、本日はご指
導の程、よろしくお願ひ致します。

山本 登君 秋になりそう。

河野明光君 昨夜は久々に酔っ払ってしまい、記憶にありません。
不運にも迷惑を掛けられた方は早く忘れて下さい。

山田正憲君 ①小池旭ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひし
ます。②谷川拡大増強委員長、本日の卓話、よろしくお願ひし
ます。

西山 潔君 ①小池ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひ致
します。②谷川地区拡大増強委員長、本日の卓話、よろしくお願
ひします。

植田清司君 ①小池ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。
よろしくご指導下さい。②谷川公一様、卓話、楽しみにして
います。③伊藤主峰君、お帰りなさい。

須永久一君 先日、ソシア21にて、米山委員長会議がありま
したが、駐車場で車の接触事故があり、対応に追われ出席義務を
果たせませんでした。

友添辰哉君 ①親睦活動委員長はつらいよ！お盆のメキヤッ
プ受付は月山さんご馳走様でした。②横浜国大の杉原教授と一
昨日飲み、中野さんの学生時代の授業態度を聞きました。

濫谷高弘君 小池ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。
本日は、ご指導よろしくお願ひ致します。

結婚記念日祝 岡部雄一郎 会員（9月1日）



会長報告 江森 国一 会長

- ・8月度定例理事会報告
- ・当クラブの米山特別寄付金合計額が、7月で58,230,140円と
なり、58回目の米山功労クラブとなりましたので、ご報告申
し上げます。

幹事報告 朝日 達夫 幹事

- ・地区大会記念ポリオ撲滅チャリティーディナーパーティーの
案内が来ておりますので回覧致します。また、今回は、企業
または個人による協賛のお願いも来ておりますので、併せて
ご検討の程よろしくお願ひ致します。
- ・本日、例会終了後にガバナー補佐同席のもとクラブ協議会を
開催致します。出席義務の方はご出席の程よろしくお願ひ
致します。



白鳥厚夫君 ①小池旭ガバナー補佐、本日、ご指導よろしくお願い致します。②本日から長井SAAが入院の為、欠席致します。澁谷副SAAと共にご協力お願い致します。

8月28日	18件	37,500円
本年度累計		393,000円

「会員拡大増強を考える」

地区拡大増強委員会 委員長 谷川 公一 様
(紹介者 会員増強委員長 茂木 知子 会員)



◆会員拡大増強の必要性

(a) クラブの活性化

新会員の加入によって、クラブは活気づきます。楽しくなります。

寄付も増え、財政基盤が充実し、より大きな奉仕活動ができます。これによって、クラブが活性化します。

地域が注目するクラブになります。

地域から、新会員をご紹介いただけます。

(b) よい連鎖のはじまり

新会員の新たな環境から入会者を推薦していただけます。よい連鎖が始まります。

◆クラブの現状を評価・分析する

(a) 多様な意見を集めよう。多様性

会員全員 (アンケート・ブレインストーミング)

ガバナー・ガバナー補佐

他クラブメンバー (メイクアップされたとき)

(b) 強みと改善点はなんでしょう。

(c) ゲストの視点で見てみましょう

例会にメイクアップしようとした時に貴クラブの例会情報は簡単に探せますか。ゲストを歓迎する雰囲気はありますか。卓話は、興味深く、示唆に富み、楽しいでしょうか。例会は、マンネリ化していませんか。

(d) 変化を取り入れる

多様な意見が集まっても実際に生かされなければ、クラブをより良くしようという意欲が薄れてしまいます。

◆入会の魅力をみんなで高める

(a) 入会候補者のリスト

職業分類をもとに入会候補者のリストを作りましょう。会員となるにふさわしい人は誰かを考え、リストを作ります。

地元に思ったよりも多くの入会候補者がいることに気づくでしょう。

(b) 検討

リストを作ったら、候補者一人一人について、勤務先はどこか・例会時間はその人に都合がよいかリーダーとしての資質を備えているか、クラブに多様性をもたらすかなどクラブに適しているかどうかを検討しましょう。早期退会者を出さないために、欠かせない人選です。

(c) フォロー

他クラブへの紹介

奉仕活動や親睦活動で関係を保ち続ける

(d) 候補者へのアプローチ

メッセージはシンプルに。

最初からロータリーについて、すべて説明しようとせずに、例会や奉仕活動、テーブルミーティングに参加してもらい、実際にロータリークラブを体験してもらうのが効果的。相手の心情に訴えるには個人的な体験談を交えるのが効果的。ロータリーが自分の人生や仕事にどのようなすばらしい影響を与えたかを伝えます。また、相手方の関心やニーズに応じて、入会によって何が得られるかを説明します。

ロータリーによって何を求めるかは、人によって異なることを念頭に置きましょう。

◆退会防止

(a) 新会員教育

ロータリーについて十分に説明を受けなかった新会員は、1~2年以内に退会する傾向があることが調査でわかっています。新会員を対象としたオリエンテーリングを行い、クラブの活動や仕組みなどを十分に説明して下さい。また、数名の会員に体験談を語ってもらい、現会員の生の声を聴いてもらってもよいでしょう。また、新会員歓迎会はとても大切です。

(b) サイン

- ① 欠席になりがち
- ② 仕事上の問題
- ③ 健康上の問題
- ④ クラブ内の問題

(c) 思い遣り

サインはあっても、なかなか相談してくれないことが少なくありません。サインを見つけたら素早くそれとなく察してさし上げましょう。そして、早期にフォローをしましょう。執行部だけでなく、会員みんなの問題です。

第一回クラブ協議会開催

8月28日例会終了後に小池ガバナー補佐にご同席頂き、第一回クラブ協議会を開催致しました。

各委員会より今年度の活動予定と現在までの進捗状況の報告が行われ、ガバナー補佐よりご指導を頂きました。

ロータリーニュース

ロータリー入会の理由は?

カナダのチャタム・ケント市の警察官、ジェニファー・ジェイコブソンさんは、2009年、ロータリーの研究グループ交換(GSE)プログラムで日本を訪問しました。そのきっかけは、過去に参加した同僚や元参加者たちが書いた感想を読んだことでした。

「人生を変えるような素晴らしい経験だった」と話すジェイコブソンさん。理学療法士、音楽療法士、小売店経営者たちとともにグループに参加しました。

「通訳の人数が限られていたので、いつもグループで行動し、互いの職業から多くのことを学び合いました。日本側の主催者の方々は、私たちに最高の体験をさせるために、とても気を配ってくれました」

こうしてロータリーと出会ったジェイコブソンさんですが、ロータリーの素晴らしさに気づいた一番のきっかけは、日本のロータリアンとの交流でした。「優しさと思いやり、そしておもてなしの心が伝わってきて、本当に感動しました」

その数年後、3ヶ月間のロータリー平和センタープログラムでタイのチュラロンコーン大学に留学し、その時にロータリー入会への決意が固まったと言います。「GSE参加後、入会を考えたことはありましたが、留学して『入会しなければ』という気持ちが強くなりました。ロータリーから得たものは、あまりに大きいのです」

現在、警察署で保安官を務めるジェイコブソンさんは、児童虐待といった問題に日々直面し、人間の醜さを目にすることもあります。しかし、「クラブの仲間たちといふ時は人間の優しさに触れる、だからこそロータリーが大切」だと語ります。

週1回の例会で顔を合わせる仲間たちは皆、地域社会で良いことをしたいという意欲にあふれています。「例会に出ると、幸せな気持ちになれるんです」とジェイコブソンさん。「この世界には思いやりある人たちがいる。そう実感できるからこそ、ロータリーを続けるのです。もちろん、ロータリーがなければ、数々の貴重な経験に恵まれることもなかつたでしょう」

『ロータリーの友』誌と『The Rotarian』誌の8月号で、世界中の会員がロータリー入会の理由を語ってくれました。その一部を紹介します。

●人道的プロジェクトの力になりたくてロータリーに入会しました。地域社会のニーズに応えた時の人びとの顔を見るのが嬉しいで、今も活動を続けています。

Ekuluロータリークラブ(ナイジェリア)

チブゾー・ヒラリー・アソグワ

●地域社会と世界に恩返しをしたかったからです。父がロータリアンだったので、ロータリーのことはよく知っていました。入会したのは9年前。今までロータリーを続けることができたのは、自分のクラブだけでなく、世界中で出会った仲間との友情があるからです。

Cataraqui-Kingstonロータリークラブ(カナダ)

エリザベス・コホー

●友人づくり、旅行、自己啓発の機会に引かれてローターアクトに入会しました。それから10年間、ローターアクトで充実した時を過ごし、晴れてロータリアンとなりました。ロータリーファミリーとの絆、そして社会に変化をもたらすプロジェクトを通じて、ロータリアンとなるための資質を培うことができました。

Thane Hillsロータリークラブ(インド)

サケット・ガドカリ

●自分がボランティアに費やしている時間について考え、自分ひとりですべてをする代わりに、クラブの一員として取り組めば、どれほど効果的になるかと考えたんです。奉仕活動を理由として入会し、そこでできた友人のおかげでこれまで続けることができました。どこに旅行しても、すぐにそこの友人と会うことができる所以は素敵なことです。

Carbondale Breakfastロータリークラブ(米国)

オア・ベック

ロータリーニュース



次回〈9月11日〉の卓話予定

ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2590地区 ガバナー 箕田 敏彦 様